



Allocution télévisée à l'occasion de la journée internationale de Qods - 29 /Apr/ 2022

Le Guide de la Révolution s'est exprimé à l'occasion de la journée de Qods lors d'une allocution télévisée. Il a énuméré les signaux positifs qui donnent espoir d'un futur bien différent pour les Palestiniens. Il a notamment donné l'exemple du développement du front de la résistance sur tout le territoire palestinien. À l'inverse, l'affaiblissement du régime usurpateur d'Israël et de son principal allié les États-Unis d'Amérique est aussi un élément à retenir. Tout cela démontre l'échec de tous les plans de normalisation avec le régime sioniste. En rappelant les nombreux bénéfices de la résistance dans l'Asie occidentale, il a dit : "La résistance est la seule force qui peut résoudre les problèmes du monde islamique et bien sûr, celui de la Palestine".

Au début de son discours, il rend hommage à celui qui est à l'origine de cette journée bénie de Qods, l'Imam Khomeini. Il poursuit également en louant la clairvoyance de la nation iranienne qui à tout moment s'empresse d'être présente en nombre dans les instants fatidiques de l'histoire tels que cette journée de Qods. "Votre participation importante au défilé de cette journée est une représentation parfaite d'une action politique d'envergure. Elle a pour effet de renforcer toutes les personnes qui résistent corps et âmes pour défendre Al-Qods et la mosquée d'Al-Aqsa. Par la grâce de Dieu, la grande résistance de la Palestine portera très prochainement ses fruits", a-t-il ajouté.

Au cours de son discours, il insiste pour s'exprimer en langue arabe à la communauté musulmane dans le monde et principalement au monde arabe pour insister sur le fait qu'il faut reconnaître chaque jour comme une journée de Qods tant que le régime usurpateur et criminel du sionisme est en place à Jérusalem. "Al-Qods(Jérusalem) est le cœur de la Palestine et l'entièreté de son territoire occupé, de la Méditerranée jusqu'au fleuve du Jourdain, est la continuité d'Al-Qods", a-t-il déclaré.

Il a applaudi la ténacité et le courage exceptionnels du peuple palestinien. Les opérations menées par les jeunes palestiniens ont permis de mettre en place un bouclier défensif pour la Palestine toute entière et cela promet un avenir totalement différent. "Aujourd'hui, dans les esprits, l'invincibilité de l'armée sioniste a laissé sa place à l'invincibilité de la volonté des Palestiniens et plus globalement de tous les peuples de l'Asie occidentale. Cette armée criminelle est maintenant obligée de changer son positionnement de la position offensive à défensive", a-t-il affirmé.

Les défaites successives du régime sioniste et de son principal allié, les États-Unis en Afghanistan ou encore l'échec de la stratégie de la pression maximale sur l'Iran sont d'autres exemples annonciateurs d'un futur différent concernant les rapports de force dans la région. D'autres éléments peuvent appuyer cette affirmation comme l'échec de contrôle sur l'économie mondiale ou même les ratés successifs dans sa politique intérieure ou encore la profonde fracture apparue au sein du pouvoir aux États-Unis.